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平成 25年度第 4回 男女平等推進市民会議 会議要録 

 

日 時：平成 25年 9月 30日（月）18:30～20:00 

会 場：庁議室 

参加者：山下泰子会長・斎藤利之委員・渡邉恭子委員・宮永浩美委員・鈴木久佐子委員・ 

梶原千夏子委員・本田純委員・榎本ひとみ委員・西川昌彦委員・東淳治委員 

事務局：市民部長・生活文化課長・男女共同参画係長・男女共同参画係員 

 

○議題 

（１）平成 25年度第 3回男女平等推進市民会議 会議要録（案）について 

（２）諮問事項の協議 

 

・議題（1）平成 25年度第 3回男女平等推進市民会議 会議要録（案）について 

会  長：数箇所の文言修正を行ったため、事務局に会議要録の修正を願う。 

            

・議題（2）諮問事項の協議 

会  長：平成 24年度の進捗状況評価の答申案について検討する。 

答申部分の構成は、基本的な考え方／評価方法について／重点施策について／

意見交換（ヒアリング）の実施について／まとめ、という 5 項目に分かれてい

る。 

委  員：答申案の文中に「本年度」という表現が散見されるが、どの年度を指している

のかわかりづらいのではないか。 

事 務 局：答申は、評価を行った年度についての説明が求められるものであるため、文中

の「本年度」とは「24年度」を表している。 

会  長：「本年度」という表現は、「24年度」と「25年度」のどちらにも取ることがで

き、読み手にはわかりづらい。削ることが可能な場合は削除してしまい、不可

能な場合は「今回」等、別の表現を使用してはどうか。 

委  員：「要望します」、「できる限り」といった少し控え目な表現が目立つ。「必要

があります」、「積極的に」といった強めな表現に変更してはどうか。 

 

      ～文言修正及び答申部分の構成等について検討～ 

 

会  長：次に、次期委員への引き継ぎ事項について検討する。 

事 務 局：次期委員への引き継ぎ事項という形式で、これまでの会議の中で、委員から出

た意見を、重点施策について／男女平等・共同参画市民意識調査について／進捗

状況評価について／男女平等推進センターについて、という４項目にまとめてい
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る。 

委  員：「男女平等推進センターについて」という項目は、「男女平等推進センターと

の連携について」とした方がよいのではないか。 

会  長：条例の制定についても、項目立てをして、引き継ぎ事項に加えるべきである。 

 


